

85° Aniversario de la AEM

El 27 de diciembre se conmemoró el 85 aniversario de la fundación de la Asociación de los Estudiantes de Medicina. La reunión congregó a militantes de todas las generaciones, que evocaron las diferentes etapas de la institución gremial, que desde 1915 jugó un papel fundamental en la articulación de las organizaciones gremiales y profesionales de los médicos uruguayos.



Autoridades y público

*Acta de Fundación
de la Asociación de los Estudiantes de Medicina.
En el local del "Club Médico" la noche del
27 de Diciembre de 1915 los Estudiantes de
Medicina reunidos en Asamblea, declararon
por unanimidad constituida la "Asociación
de los Estudiantes de Medicina" y designaron
una Comisión Organizadora que debía pre-
sentar a la aprobación de una Asamblea
quince días después de iniciada la Comis.
de 1916 - un Proyecto de los Estatutos que
regirían a dicha Asociación. - Fecha
de la declaración que antecede, se procedió
a la designación de los miembros que con-
stituirían la Comisión Organizadora que com-
pueste por los señores: Evaristo, Raúl
A. Rodríguez, J. Meléndez y Traders; se
integró con los señores: Evaristo, Valdez, Ver-
nate, Panetti, Semartini, Morales, Faldón,
W. Martínez, Rodríguez Guerrero, A. García,
San Blas, Sebaut y Estepa, como Representan-
tes de sus respectivas aulas. - Montevideo, Dicie-
bre 27/1915.*



Dr. Hugo Rodríguez Almada



Prof. Dr. Pablo V. Carlevaro